



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和5年10月10日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

後期が始まります。目標をもって！

10月10日（火）今日から、後期が始まります。豊田市の学校のきまりでは、10月9日（月）までが前期です。10日（火）から後期が始まります。平成16年（2004年）から豊田市の小中学校は二期制になりました。二期制にその頃変更した市町で、途中で三学期制に戻すところもありますが、豊田市では、ずっと二期制です。この区切りに心機一転、節目として新たな気持ちで始めましょう。

4月7日の入学式・始業式から始まり、95日間が過ぎました。一日一日、何があったか、何をがんばったか。一つ一つの思い返すことは難しいと思います。でも、**確実に一日一日の積み重ねがあって、今日この日があります。**ここまで成長があります。みなさん、がんばってここまできました。そして、今日から後期です。**自分の成長と次への目標を決めて、後期の生活をしていきましょう。**

前期の終わりに、感染症の拡大防止のために、3年1組を学級閉鎖としました。合唱コンクールや終業式で、全校生徒がそろっていないことは、残念でした。終業式で意見発表をする予定の3年生鈴木さんの原稿を掲載します。お読みください。そして、それぞれ自分の目標を確認して進んでほしいです。

前期を振り返り、後期の始まりに新たな目標を決意して進みます。

最高学年となり、もう半年が経ちました。最高学年となると、常に学校の先頭に立ったり、受験という言葉をしきりに聞いたりするようになりました。そのような中で私はこの半年、特にリーダーを頑張りました。私はもともと人前に立ったり、自分の意見を発表したりすることが苦手でした。そのため、中学校生活の中で、リーダーという立場になることはほとんどなかったです。しかし今年、自分の意思で学級委員に挑戦しました。周りの三役にはリーダー経験が豊富な人たちばかりだったことに加え、いつも見ていただけの学級委員になり、本当に私でよかったのかとても不安でした。実際にやっていく中で、頑張れたなと思うこともありました。しかし、失敗することもありました。例えば、修学旅行に向かうために行った学年チャレンジでは、なかなかクラスが成功できず、休み時間や下校後に何度もリーダーで話し合い、対策を考えました。改善するのに修学旅行の前日までかかってしましたが、修学旅行が無事に成功し達成感を味わうことができました。周りの支えもあり、やり切ることができたと思います。大変な仕事でしたが自分に自信をもてるようになった仕事もありました。今まであまり強く意識できなかった、意を注ぎ意を汲むこと、常に周りを見ることができるようになったと思います。また、学級を引っ張る立場になり、一つ一つの行動に責任感をもつようになりました。リーダーを経験して、とても成長できたと思っています。私は後期にも学級三役に挑戦します。半年間過ごしたクラスのみんなと、より良い学級を作りたいです。

さらに、後期には受験が待っています。前期では、1、2年生の時と比べて、定期テストから小テストまで、一つ一つのことを大切にしてきましたが、まだ勉強の取組に満足できていません。私はよく、途中で集中力が切れてしまします。私はそれを直さず、周りの人たちは受験に向けて勉強を始めました。今、私の中に焦りが出てきました。成績にも敏感になっているので、より全力を出さないといけません。後期はしっかりと計画を立て、目標に向けてもっと努力していきたいです。そして、これは受験生全員に共通すると思いますが、自分の将来を先生方や家族が応援してくださっています。その気持ちにも応えられるよう、同じ受験の壁を乗り越える仲間たちと切磋琢磨しあい、悔いの残らない勉強、そしてあと少しの学校生活を送りたいです。

令和5年度 井郷中学校だより

過去から未来へ、ずっとつながっていく。



合唱コンクールでの美術部作品の紹介の様子です。

先輩方からバトンを引き継いだ時、僕たち（私たち）も作品を見る人たちを感動させ、長く残る作品にしたいと強く思いました。どんな作品にしようかとても悩みました。アイデアを出し合い、話し合いを重ね、全員の「思い」と「力」を結集して完成させたのがこの作品です。

テーマは「井郷中の過去・未来」です。どちらの作品にも鳥が描かれています。この鳥は生徒を表しています。右の作品が「過去」です。大きな安定感のある木が井郷中学校で、枝に集う鳥たちは在校生、そして、新しくそこに加わろうとする若いピンク色の鳥が新入生です。左側の作品が「未来」です。高いビル群に翼を広げる鳥は中学校を巣立ち、社会へと羽ばたいていく希望いっぱいの卒業生を表しています。そして、二つの作品をつなぐモチーフが「イエローリボン」です。「イエローリボン」に象徴されるのは、これからもずっとつながっていく「井郷中学校の伝統」です。

この作品が、全校のみなさん的心を、今日もこれからも一つにつなぐものになれるならとてもうれしいです。

（美術部の作品紹介より）



2年生自然教室で成長しました。

9月20日～22日乗鞍青少年交流の家で、自然体験や班別学習、学年での活動をしました。



乗鞍に着きました。



オリエンテーリング



合唱プレ発表会



上高地の大正池



班別にガイドと散策



学年レク



誓いの式



高山の街並みと文化を班行動で学ぶ



3年生 「出願」について学ぶ 愛知県WEB入試出願

10月10日は、豊田・みよし地区で一斉に全県試行の説明をする日でした。令和6年度入試は愛知県公立高校の「出願」がWEBによる出願になります。

そして、公立に限らず、自分の進路を決めて入学試験に向けての意思表示を「出願」という形で進学したい学校に伝えます。全学級、説明をしたので確認をお願いします。